

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 16 mars 2017

INFORMATION MEDIAS

Entretien avec une délégation du groupe Tokuyama

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu, ce matin, avec une délégation du groupe Tokuyama venue en Polynésie française pour présenter un projet de création d'une cimenterie.

Fondée au Japon en 1918, l'entreprise Tokuyama est spécialisée dans la fabrication et la vente de produits chimiques utilisés pour la construction et les activités industrielles. Elle est implantée en Nouvelle-Calédonie depuis 2013.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr